



Pokalverleihung

Unser diesjähriger Lauftag war ein voller Erfolg. Gekrönt wurde dieses Erlebnis bei uns in der Grundschule durch die Pokalverleihung vom Lauftag. Wir waren alle sehr gespannt und aufgeregt. Nach zwei Stunden Unterricht begann endlich die Pokalverleihung. Als alle Klassen unten in der Aula waren, platzten wir fast vor Neugier. Wir sangen ein Lied, bevor die neun Plätze aufgerufen wurden. Frau Bendixen fing mit dem 9. Platz an. Danach ging es immer weiter bis zum 1. Platz. Den ersten Platz erlief sich die 3b. Herzlichen Glückwunsch! Für diese tolle Leistung bekam die Klasse den größten Wanderpokal. Jedes Jahr werden die Pokale wieder eingesammelt und neu verliehen. Mal sehen, wer den Wanderpokal im nächsten Jahr bekommt! Den zweiten Platz gewann die 4b. Auf dem dritten Platz stand die 2a. Nach der Verleihung zogen sich alle ihre Jacken an und gingen raus in die Pause.

Für die 4b, Hannah und Maxi